

Einladung zur Online-Diskussionsrunde am 11. Mai um 17:30 Uhr

"Eltern fragen nach... bei Kultusminister Lorz und Digitalministerin Sinemus: Digitalisierung an Schulen - wie geht es weiter?"

Liebe Eltern, liebe Interessierte,

die Corona-Pandemie hatte den Schulen zunächst einen deutlichen Digitalisierungsschub verpasst: Plötzlich wurde Unterricht digital! Fernunterricht per Videokonferenz war an vielen Schulen ein wichtiger Weg, um während der Schulschließungen Unterrichtsinhalte an Schüler und Schülerinnen zu vermitteln.

Knapp zwei Jahre nach dem Ende von Homeschooling & Co. hat man aber das Gefühl, dass digitaler Unterricht teilweise wieder in Vergessenheit gerät. Manche Lehrkraft greift wieder verstärkt zum guten alten Schulbuch - nicht zuletzt, weil die Technik oft noch nicht so verfügbar und zuverlässig ist, wie es nötig wäre. Dabei ist es bei zunehmender Digitalisierung der Gesellschaft und der Arbeitswelt umso wichtiger, Kinder und Jugendliche auf ihre berufliche Zukunft bestmöglich vorzubereiten.

Wie geht es weiter mit der digitalen Schule? Wo muss man nachbessern? Was wünschen sich Eltern, Schulträger, Schulleitungen, Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler? Diese und weitere Fragen wollen wir in einer Fortsetzung des Formats "**Eltern fragen nach**" klären. Dazu haben wir Kultusminister Prof. Dr. Alexander Lorz und Digitalministerin Prof. Dr. Kristina Sinemus eingeladen: Sie stellen sich in einer interaktiven **Online-Diskussionsrunde am 11. Mai um 17:30 Uhr** unseren und Ihren Fragen! Seien Sie dabei, fragen Sie mit und erfahren Sie, wie die Digitalisierung an den hessischen Schulen vorangetrieben werden soll.

Die Veranstaltung ist am 11. Mai über diesen Link erreichbar:

<https://us02web.zoom.us/j/85268102520>

Bitte wählen Sie sich schon um 17:25 Uhr ein (manchmal spielt die Technik bekanntermaßen einen Streich!). Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

Einen Vorgeschmack auf die Themen, die wir diskutieren wollen, finden Sie hier:

<https://youtu.be/BtAVtafZ6Cs>

Haben Sie Fragen zur Digitalisierung von Schule? Dann stellen Sie sie gerne bereits jetzt und hier: sli.do/eltern.

Die Website zur Veranstaltung finden Sie unter <https://eltern-fragen-nach.steb-fm.de/>

Leiten diese Information gerne an andere Eltern weiter - wir freuen uns auf Sie und die Diskussion mit Ihnen am 11. Mai!

Mit besten Grüßen,
Ihr StadtElternbeirat Frankfurt